↑ ↑あなたも わたしも 大切な ながさかっこ 聴き合って 話し合って ともに摯ぼう !

がなたものたとも人切なながらいっと「聴き合ってい話し合ってともに子はり」

ながさかしょうがっこう 長坂小学校だよりNo.3 2023年6月発行 発行責任者:校長 國分 孝明

柳年より少し長めの梅雨を抜け、季節は一気に夏へと向かっています。小学校では水泳指導が始まり、プールには子どもたちの元気な声が響いています。この時期は熱中症に気を付ける必要があります。プールに入っているから大き大ということはありません。体の中の水分は減少しているので、適宜水分と塩分の補給が必要です。いつものお茶にほんの少し塩を入れておくことをおすすめします。プールでの活動は体力も消耗しますので、おうちに帰った後もお子さまの体調管理のほどをよろしくお願いします。

※裏面には6月4日(日)に行われました運動会について団体演技 を中心に書いていますので、お読みください。

ah かんきょう び か かつどう 3年ぶりの環 境美化活動!!(全学年•PTA)

5月27日(土)に土曜栄業の I時間めに全校児童と保護者の方で連続された。1・2年生は運動場で運動会に向けての環境美化活動を行いました。1・2年生は運動場の石拾いを、3・5年生は中庭、4年生は校舎裏側、6年生は運動場を体の草引きをそれぞれ分かれて行いました。保護者の方は自分の子どもの学年の場所に入っていただきました。約30分の活動でしたが、ゴミ倉庫には草が詰まった袋がたくさん入れられていました。また、連動場の小石もたくさん集められました。



子どもたちが教室に帰った *後は、保護者の方と職員で溝 掃除をしました。これも *(30分程度行いましたが、多 くのごみや落ち葉、砂利が引 き上げられました。

5 月にしては暑い中の作業となりましたが、協力していただいた ほごしゃのきさまに感謝申し上げます。









きゅうしょく ねんせい 給食のおはなし(1年生)



いました。授業では、実際に給食を作っているところを動画で見せてもらえたり、給食に関するクイズに答えたりと、盛りだくさんな内容で、子どもたちは、わくわくした表情で集中してお話を聞くことができていました。

学習後に書いた給食センターの方に書いたお手紙には、

「5200にんのきゅうしょくをつくっていて、おどろきました。」「いっしょうけんめいつくってくれているから、のこさずたべようとおもいました。」「にがてなやさいもひとくちたべてみます。」「いつも、おいしいきゅうしょくをありがとうございます。」と、子どもたち $^{-1}$ 人ひとりが

はなしましたない。 を動いてがたが見しないでは、 をかきな見いでは、 をかきなりしないでは、 につきないでは、 にいるでは、 にいるでは



はじめてのクラブ活動!(4年生)

4年生になり、クラブ活動が始まりました。

今年度のクラブは、音楽(右上)、家庭科(左下)、将棋・オセロ、コンピュータ、図工、外スポーツ、バスケット(左上)、バトミントン・ソフトバレー(右下)の8つのクラブです。3年生の3学期にクラブ見学をしていたので、どのクラブに入るか決めるときには、迷わず決めている子が多かったようです。

初めてのクラブ活動の日、「今日は何をするんだろう?」「クラブに早く行きたい!」とみんな楽しみにしていました。

クラブ後には「先生こんなん作ったで!」と作品を見せてくれる子、「(年上の学年の子に)将棋のルールとか教えてもらった!」と上級生との交流が心に残った子、「はやく上手になりたいから、シュートの練習するねん!」と言っていたり、みんな充定したクラブ活動をおくれたようでした。「早く次のクラブの日がきてほしい!」と、クラブの日を心待ちにしている4年生です。※すべてのクラブ写真を載せられず申し訳ありません。

運動会特集

アドベンチャー ~特別な1日~



1年生は初めての運動会でのかけっことなりました。「用意、ピーッ!」の笛の合図で4人がゴールをめざして一直線に走りました。また、2年生も初めてトラックを半周しました。ままははん すこ はは はんしゅう しました。 ははんしゅう はまり もりも少しだけ走るのが難しくなります

が、上手にゴールまで駆け抜けることができました。

2年生は自分たちより大きな玉を2人組で転がしました。大きすぎ まえ み て前が見えなくてターンする場所を大幅にオーバーランしてしま

うハプニングもありました。転がす やくわりぶんたん 役とブレーキになる役と役割分担し で上手に転がして次の2人組にタッチ していたチームもありました。



| Takety |

し曲め「ツバメ」では、卵からかえった小さなツバメが羽ばたいていく姿がイメージできるダンスでした。小さく羽ばたきから大きな羽ばたきへ変わっていく姿は今の子どもたちの状況にマッチしていました

2曲 めの「アドベンチャー」でもかわいい振りがあり、特に「シャッターを…」の場面では 心 のシャッターをきったおうちの方は多いのではないでしょうか。最後にはニコニコの笑顔で手を振りながら退 場する場面があり、こちらも自然と笑顔になりました。



***う 今日という日が子どもにとって も保護者の皆さんにとっても とくべっ 特別な | 日になったのではない でしょうか。

わたしたちの新時代へ

3.4年生の団体競技には「つながってる」という共通点を見つけました。3年生の「ぐるぐるぐるぐるドッカーン!!ドッカーン!! では 3人が竹の棒でつながって一緒にコーンを回って走りました、

たを通して後ろから上を通してとクラス全員がつながっていないとできない はたいようで ままうで 競技でした。そして4年生は友だちと をしくび 足首をつなげ「2人でできるもん」と



ににんさんきゃく のぞ なに 2人3 脚に臨みました。何もつけてないかのように走るペアもあれば、2人の息を合わすのが 難 しく転倒してしまうペアもありましたが、みんなで応援して何とか次のペアにタッチする

場面もありました。つながっているのは足首だけではなくクラス全体だったように感じました。



3、4年生は座った姿勢から踊りが始まるという斬新なスタイルでした。I 曲 めは、「ネクタリン」の軽快なリズムに乗ってステップも軽くこなしてみせるコミカルなダンスでした。笑顔とともに今年ならではのペッパーミルポーズも見せてくれました。

2 曲 めの「新時代」に入ると、それまでの可愛さのあるダンスから一転、かっこいいダンスが披露されました。楽器ソロパートではフルート、ドラム、トロンボーンそしてエレキギターをそれぞれがド派手に表現してくれました。エンディングでは「新時代

だ」の歌詞に合わせて「長坂 しょうがつこう しんじだい 小学校の新時代をつくるのは 自分たちだ」と言わんばかりの *
決めポーズが完成しました。



まかさか 長坂ソーラン 2023

5年生、6年生のリレーはさすがのレース展開となりました。走るのが得意な子、苦手な子の順番をはがなったちで話し合い、このリレーに

臨んでいました。スピードとスタミナを最大限に発揮して走るアンカーにはひときわ大きな声援が送られていました。



5年生は6年生の姿を見ながらがんばって振いの 習に参加してきれたせい。6年生から5年生へ「長坂小学校が大切にしてきたもの」の1つがバトンパスされたように感じました。もちろん6年生にはまだまだ長坂小学校のリーダーとして支えていってもらわなければなりません。これからのがんばりに期待しています。

最後の「ヤーッ!」の決めポーズには全力を出し切った満足感といましまでがんばってきた達成感が込められ、退場時には全身全霊のがんしゃ、ことば、うんどうじょう ひび 感謝の言葉が運動場に響いていました。

